

いすをつくりました。  
きをきるときに、しるしをつけるのがむずかしかったです。  
(1年生児童)

木をつかっていろいろ  
なものをつくれてよかったです。(2年生児童)

ノコギリやくぎを  
うって楽しかった。  
(4年生児童)

もう6年生でさいごの親子  
工作だったので、楽しみました。  
(6年生児童)

いろんな大工さんにおしえて  
もらって、毎年いっている  
けど、いちばんいいのができ  
ました。(5年生児童)



今日工作教室にきてみて、家の  
べんりな物がつくれて、ほんとう  
によかったと思います。来年  
もきたいです。(3年生児童)



## みなさまの感想をご紹介します!

久しぶりにノコギリを使い、子供と楽しく  
作ることができました。また、サポートいただ  
いた方々は、優しくアドバイスいただき、短  
い時間で作り上げることができました。あり  
がとうございました。(1年生保護者)

今回で3回目の工作教室でしたが、鉛筆削りやくぎ打ち、のこぎりなど、  
大分子供自身で出来るようになりました。本人も楽しかったようです。お  
茶やタブレットも用意して下さい、ありがとうございました。来年は下の  
妹と参加出来ればと思います。(3年生保護者)

子どもと工具を使って作ることがないので、と  
てもいい経験になりました。(2年生保護者)

今日はこのような機会を頂き、ありがとうございます。普段、工具をさ  
わる機会が少なくなってきているので、本人にとって、良い経験となりま  
した。このような機会を、学校だけでなく、色々な所で開催して頂けたら  
と思います。本日はありがとうございました。(5年生保護者)

2回目の参加です。前は課題を選んで作成でしたが、今回は自由に作成とのことで、前日にイラストを書いて考えていたよ  
うです。当日は自分で動いて(少し手伝いましたが)、ほぼ一人ががんばっていました。といっても、職人さんに助けられて  
ました。職人さんの技術に感動です。卒業で、今年最後ですが、とてもよい経験をさせていただきました。ありがとうございました。(6年生保護者)

## あっという間に駆け抜けた前期を振り返り・・・

